

Änderungen in der Geschäftsführung der DAL Deutsche Anlagen-Leasing

- Andreas Geue wird neuer Vorsitzender der Geschäftsführung
- Kai Eberhard übernimmt Verantwortung für Gesamtvertrieb
- Tobias Bergmann wird neuer Geschäftsführer für Finanzen, Risikocontrolling, IT und Personal

Mainz, 30. September 2019

Durch den Wechsel von Markus Strehle in den Vorstand der Deutschen Leasing ergeben sich zum 1. Oktober 2019 Veränderungen in der Geschäftsführung der DAL Deutsche Anlagen-Leasing GmbH & Co KG (DAL).

Strehles Nachfolger als Vorsitzender der Geschäftsführung wird Andreas Geue, seit 2011 Mitglied der Geschäftsführung der DAL. Geue verantwortet in der neuen Funktion weiterhin das Transaktionsmanagement/Marktfolge sowie die weiteren Ressorts Stab & Steuerung, Recht & Verwertung sowie die interne Revision. Weiterhin bleibt Geue Mitglied der Geschäftsleitung der DL Finance GmbH, einer Schwestergesellschaft der DAL, die das assetbasiert Kreditgeschäft innerhalb der Deutschen Leasing-Gruppe betreibt.

Kai Eberhard, ebenfalls seit 2011 Geschäftsführer der DAL und bisher verantwortlich für die Ressorts Vertrieb Großgeschäft Firmenkunden, DAL Bautech sowie die DAL-übergreifende Sparkassenkoordination, übernimmt zusätzlich alle weiteren Vertriebsressorts der Zielmärkte Infrastruktur & Versorgung, Transport & Logistik sowie IT & Gesundheitswesen.

Neu in der DAL Geschäftsführung ist Tobias Bergmann. In dieser Funktion verantwortet Bergmann ab dem 1. Oktober 2019 die Ressorts Vertragsmanagement & Bilanzierung, Risiko-

controlling & Organisation, Personal & Verwaltung, IT sowie das Risikomanagement der DAL Bautech. Bergmann (46) begann seine berufliche Karriere bei der Landesbank Schleswig-Holstein Girozentrale in Kiel. Von 2003 bis 2010 war er bereits für die DAL tätig, bevor er zur DAL-Muttergesellschaft Deutsche Leasing nach Bad Homburg wechselte. Dort war er für verschiedene Bereiche verantwortlich, zunächst als Bereichsleiter Unternehmensentwicklung und zuletzt als Bereichsleiter Bilanzen & Steuerung.

Im Zuge der Neuaufstellung auf DAL Geschäftsführungsebene werden mit Dr. Peer Günzel, verantwortlicher Vertriebsleiter Structured Finance, und Lothar Keckeis, Bereichsleiter Marktfolge Finanzierungs- und Produktmanagement sowie IT & Gesundheitswesen, zwei erfahrene Führungskräfte erweiterte Managementaufgaben in der DAL übernehmen.

„Ich freue mich, dass Tobias Bergmann das DAL Geschäftsführungsteam ergänzt“, sagt Andreas Geue. „Tobias Bergmann kennt das Immobilien- und großvolumige Mobilien-Leasinggeschäft und die DAL bestens. Wir gewinnen mit ihm einen erfahrenen Manager zurück, von dessen breitem Know-how wir bei der künftigen Entwicklung der DAL profitieren. Mit der Erfahrung und Expertise von Dr. Peer Günzel und

Lothar Keckeis werden wir die Geschäftsführung zur Erreichung unserer ambitionierten Ziele komplementär ergänzen.“

Die DAL Deutsche Anlagen-Leasing GmbH & Co. KG bietet als Teil der Sparkassen-Finanzgruppe und Tochterunternehmen der Deutsche Leasing-Gruppe individuelle assetbasierte Finanzierungslösungen nach Maß in den Zielmärkten Großgeschäft Firmenkunden, Immobilien, Infrastruktur & Versorgung, Transport & Logistik sowie IT & Gesundheitswesen. Mit einem begleiteten Transaktionsvolumen von über 2 Mrd. EUR pro Jahr gehört das Unternehmen zu einem der führenden Spezialisten bei der Realisierung von großvolumigen Investitionsvorhaben in Deutschland.



Pressekontakt:

Michael Schorling
m.schorling@dal.de
+ 49 6131 804-1100

DAL Deutsche Anlagen-Leasing
GmbH & Co. KG

Emy-Roeder-Straße 2
55129 Mainz
Info@dal.de | www.dal.de